
2014 年 1 月 23 日(木) 

六葉会 常任幹事会（第 9 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 1 月 23 日(木)19:00～19:25 

場 所  ： 前門飯店 

来 賓  ： 澤 章敏教頭先生・板井良太事務長 

出席者 ： 吉沢壽朗(3)・加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・石井裕一(21) 

荒井直彦(25)・萩原孝(26)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32)・中田努(34) 

酒井英児(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44)                 以上 17 名敬称略 

1. 会長挨拶 

(島根会長)平成 26 年最初の常任幹事会でありましたので新年の挨拶がありました。 

2. 学校よりご挨拶と報告 

(澤教頭先生)中学入試願書の受付けが始まり夜 7 時までやっています。各学校苦戦しているようです。本校は昨

年に追い付くくらいの状況でまだいい方です。週末から月曜日にかけて伸びてくれればと思います。今度の卒業

生もセンター試験の結果も良いようです。卒業生 185 名が決まり春からは六葉会のメンバーとなります。また卒

業式には例年通り島根会長にご挨拶をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

(板井事務長)本年もよろしくお願いいたします。 

3. 前回議事録の確認 

常任幹事会(12 月 17 日) 第 2 回役員選考委員会議事録                       承認 

4. 報告事項 

・ 会報委員会(石井委員長欠席のため萩原副幹事長)(進捗・予定表) 

大幅に遅れてしまっています。ゴルフの記事のみもらっています。あす以降急いで進めて行きますのでご協

力をお願いいたします。 

・ HP 改修委員会(萩原委員長) 

近々に委員会を開催して年度内の完了を目指します。 

・ 前回の中間決算での回答(萩原副幹事長) 活動費の 5000 円は橄欖会総会参加会費。活動費で経常。 

・  (萩原)タイ在住の三ツ森健司さん（28 回）と石原学鵬さん（28 回）より今年度の維持会費と寄付を預かり

ました。次回会計幹事に渡します。六葉会や学校の事をとても気にかけてくれています。 

5. 協議事項 

・ 2014～15 年度役員選考について(石井裕一委員長)(議事録・報告) 

島根会長の意向もあり次年度も現三役を候補とすることで全会一致で承認されました。この常任幹事会で 

承認をいただきたいと思います。                            承認 

会計・会計監査については新三役で選出し、常任幹事会で承認を得る。 

6．今後の予定 

・ 合同同窓会幹事会・新年会 01 月 28 日(火)  

・ 三役会    02 月 07 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   02 月 24 日(月) 19 時より 母校会議室 

・ 三役会    03 月 17 日(月) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   03 月 28 日(金) 19 時より 母校会議室 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方・小学校のプール 

 


